



Le Rivet

N°5



A Sézanne: le Ru des Auges à son passage par le Moulin de la Ville

Le patrimoine industriel est en train de gagner le grand public, et cette constatation nous encourage à poursuivre notre effort.

Qu'on juge plutôt : malgré des conditions météorologiques dissuasives, une trentaine de personnes étaient venues au rendez-vous du 3^e mercredi du patrimoine, à Sézanne, pour découvrir les exceptionnelles infrastructures hydrauliques datant du Moyen-Age, qui sont à l'origine du démarrage industriel de la ville au XIX^e siècle.

Ce fut une découverte pour nous tous, car il existe peu de villes en Europe ayant conservé le témoignage visible de tels équipements. Voilà qui classe Sézanne au niveau de Louviers en Normandie, Bologne en Italie ou Ripoll, en Catalogne. Nous en repar-

lons plus loin.

En tout cas, notez la date du prochain mercredi, qui verra la découverte du patrimoine tuilier de Pargny-sur-Saulx. Ce sera le 11 mai, et la visite commencera à partir de 9h30, devant la Mairie.

Autre manifestation importante: la présidente de l'APIC a été invitée à donner une conférence devant les adhérents de l'AMO-PA (association des médaillés de l'ordre des palmes académiques) de la Marne. Une nombreuse assistance a parcouru par l'image les espaces et les périodes du patrimoine industriel, vus surtout sous l'angle des problématiques les plus importantes : comment l'identifier, l'étudier, le mettre en valeur et surtout, comment en respecter le sens et la portée ?